

Badischer Mannschaftsmehrkampf im Landesleistungszentrum in Leimen



Erklärung Badischer Mannschaftsmehrkampf

- Der Teamwettbewerb für die Altersklasse U10 besteht aus 4 Teams: Bezirke I – IV
- Unterschiedliche Disziplinen: Tennis, Konditionswettbewerbe, Ballspiele & Staffelspiele
- In jeder Disziplin können die Teams Punkte sammeln.
- Das Team mit den meisten Punkten aus allen Disziplinen gewinnt den Wettbewerb.
- Die besten Spielerinnen und Spieler werden für die badische Auswahl nominiert und vertreten den Badischen Tennisverband beim DTB-Talentcup in Essen.



Geschichte

- Der erste Badische Mannschaftsmehrkampf fand bereits vor über 20 Jahre statt.
- Der erste DTB-Talentcup war im Jahre 1976.
- Viele erfolgreiche badische Tennisspieler sind mit dem Badischen Mannschaftsmehrkampf und dem DTB-Talentcup groß geworden.
→ z.B.: Yannick Hanfmann (belegt aktuell Platz 159 auf der ATP Weltrangliste) und andere aktuelle Bundesligaspieler



Yannick Hanfmann

Singles Ranking **159**  GER

Age **26** (1991.11.13) Turned Pro **2015** Weight **190** lbs (86kg) Height **6'4"** (193cm)

Birthplace **Karlsruhe, Germany** Residence **Munich, Germany** Plays **Right-Handed, Two-Handed Backhand** Coach **Lars Uebel**

Besonderheiten des Badischen Mannschaftsmehrkampf

Beim Mannschaftsmehrkampf stellen die jungen Talente ihr Durchsetzungsvermögen unter Beweis und ermöglichen daher eine Entwicklung als Einzelkämpfer. Gleichzeitig fördert diese Art des Wettkampfes aber auch wichtige Persönlichkeitsattribute wie Teamfähigkeit. Die Fähigkeit dies zu kombinieren wird in der heutigen Gesellschaft nicht nur im Sport verlangt, sondern auch in der späteren Berufswelt und ist somit eine wichtige Erfahrung für Kinder in diesem Alter. Ein sportlicher Wettkampf dieser Art vermittelt ein Bewusstsein, dass jeder einzelne Leistung erbringen kann, diese aber nur in der Gemeinschaft zielführend ist und zu Erfolg führt.



Bedeutung des Mehrkampfes aus Sicht des BTV

- Der Badische Mannschaftsmehrkampf dient der Sichtung unter Wettkampfbedingungen und ist Teil der Vorbereitung für den DTB-Talentcup in Essen.
- Wissenschaftliche Studien belegen, dass eine allgemeine sportliche Ausbildung in jungen Jahren ein wichtiger Faktor für die maximale Leistungsfähigkeit eines voll ausgebildeten Profisportlers in der jeweiligen spezifischen Sportart ist. Der Badische Tennisverband legt aus diesem Grund großen Wert auf die Fortführung des Wettbewerbs.

Zitat: „Der Mehrkampf ist für uns aufgrund seiner Vielseitigkeit ein unheimlich wichtiges Element der Talentsichtung. Wir können neben dem Tennis viele weitere Fähigkeiten beobachten, die für den Leistungssport von großer Bedeutung sind. Unter anderem:

- Wie verhält sich ein Einzelsportler im Team?
- Wie geht der Sportler mit Drucksituationen um?“ *Verbandstrainerin Susanne Schaffner*

Veranstaltungssponsoring und Leistungen

Sponsoring-Baustein

Turniernamensrecht

Promostand

Beachflag (2-mal)

Social Media

baden tennis

baden tennis

Webseite BTV

Beschreibung

Badischer Mannschaftsmehrkampf powered by XY GmbH

Promostand über alle Turniertage am Veranstaltungsort

Werbefläche Logo (65 x 240 cm) Aufstellort: Eingang LLZ

Sponsorenvorstellung, Turnierankündigungen

Turniernachbericht (Instagram & Facebook)

2 x halbe DIN A4 Anzeige

10 x Logo in „Unsere Partner“

Slider/Header – Logos und Ankündigungen (800px x 267px)

für den Zeitraum von einem Monat